



Ferme  
de  
**SAINTE MARTHE**  
DEPUIS 1974  
GRAINETIER BIO

La Ferme de Sainte Marthe produit des semences potagères biologiques depuis plus de 30 ans. Notre objectif est d'offrir une gamme toujours plus large de semences de qualité et d'assurer le maintien de la diversité cultivée, du champ jusque dans nos assiettes.

## POTIRON - Bleu de Hongrie

### PUMPKIN - Bleu de Hongrie

Plante coureuse donnant 2 à 4 fruits de 3 à 8 kilos par pied. Chair très épaisse, ferme, de couleur jaune. Fruit de très bonne conservation, entre 3 et 6 mois.



#### Semis :

En godets dans un environnement clair, autour de 12°C.



#### Culture :

Au stade 3-4 feuilles et après les gelées, repiquer sur le rang tous les 1,2 m.



#### Récolte :

Fruits de 3 à 8 kg, à chair jaune, dense et sucrée.

*La Ferme de Sainte Marthe has produced organic vegetable seed for over 30 years. Our main goal is to offer a wider range of quality seeds each year, and to maintain diversity in cultivation, from the field to the plate.*

*Trailing variety yielding 2-4 fruit per plant.  
Sowing instructions : In pots in a light position (12°C).  
Growing instructions : Plant out at 1.2 m intervals in rows when the plants have reached the 3-4 leaves stage and after the last frosts.  
Harvesting : 3 to 8 kg fruit, with dense, yellow, sweet tasting flesh.  
Tip : Requires plenty of compost.*

### Astuce !

Se consomme en gratin, purée, potage et tarte.

Encore plus d'infos !



web

Retrouvez toutes les infos pratiques, des conseils utiles sur

[www.legrainetierbio.com](http://www.legrainetierbio.com)

EMB 007723 - Semences st. - Règles et normes C.E.

\*Variété dont les produits de la récolte sont principalement destinés à l'autoconsommation. >



Poids Net

Lot

Fin

3 262810 806648

3g 1898 12/2018